



## Más de 250 efectivos Armada encabezó desfile por las Glorias Navales

Ayer se conmemoró el Día de las Glorias Navales, con una liturgia en la Catedral de Punta Arenas y, posteriormente, con un desfile que tuvo inicio en la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero hasta el monumento del capitán Arturo Prat Chacón, en Avenida Colón en la capital regional. Ahí, los asistentes hicieron presentación de ofrendas florales al busto del héroe nacional.

En la ocasión una fuerza de 250 efectivos, compuestos por servidores de Ejército, Armada, Fuerza Aérea y Carabineros de Chile, junto a la Banda

Insignia de la Tercera Zona Naval, acompañaron a las autoridades en el desarrollo de la ceremonia.

En su alocución el comandante en jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo, destacó la relación de Magallanes con los héroes de la epopeya de Iquique y Punta Gruesa, además de la vocación marítima de Chile y en donde el accionar de la Armada ha sido constante desde 1843 con la llegada de la Goleta "Ancud" y la proyección de diferentes acciones en el tiempo, tanto en el continente americano como Antártica.

